



Sheinbaum se roba *quorum* en su visita a San Lázaro

— META  2024 —

JOSÉ ANTONIO BELMONT, CDMX

— Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial de Morena, designó a Gerardo Fernández Noroña coordinador de vocerías con grupos sociales. PÁG. 12

Sheinbaum se roba el *quorum* en visita a diputados de la 4T

Nombramiento. Tras reunirse con legisladores de Morena, Verde y Partido del Trabajo, anuncia a Gerardo Fernández Noroña como coordinador de vocerías

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y SILVIA ARELLANO/CIUDAD DE MÉXICO

La visita de Claudia Sheinbaum a la Cámara de Diputados para reunirse con las fracciones de Morena, PT y PVEM propició que el salón de sesiones quedara semivacío ante la molestia de los legisladores de oposición.

“Es una vergüenza lo que sucede en la Cámara de Diputados, en lugar de legislar, que es para lo que cobran, los de Morena están en el besamanos de Sheinbaum”, aseguró Jorge Álvarez Máynez.

El diputado de Movimiento Ciudadano compartió en sus redes sociales un video en el que se observa la sala de sesiones de San Lázaro semivacía y añadió que “la irresponsabilidad (de Morena) no tiene límites”.

Los diputados de los tres partidos que conforman la 4T se ausentaron para acudir a la reunión con la aspirante presidencial del Morena, que se llevó a cabo al mismo tiempo que se desarrollaba la sesión.

Luego de reunirse con los legisladores, Sheinbaum dio a conocer el nombramiento del diputado federal con licencia del Partido del Trabajo Gerardo Fernández Noroña como su vocero.

Explicó que durante este nuevo recorrido por el país que iniciará el domingo, Fernández Noroña también apoyará en la coordinación a otros voceros “de la Coordinación Nacional de Defensa de la Transformación”.

Posteriormente, en sus cuentas de redes sociales, la coordinadora Nacional de los Comités de

Defensa de la Cuarta Transformación dio a conocer que Noroña apoyará además a vincular con organizaciones civiles y sociales.

Respecto al encuentro con legisladores, detalló que se trató el tema del paquete económico enviado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ante la visita del mandatario a Oaxaca el domingo, Sheinbaum decidió modificar el punto de partida donde iniciará el recorrido por el país. “No queremos estar el mismo día en el mismo lugar, cada quien tienen su espacio”, expuso.

Piden mediación

El coordinador de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez, pidió a los legisladores afines a Marcelo Ebrard ser intermediarios para propiciar una reunión entre Sheinbaum y el ex canciller y puedan limar sus asperezas.



Ramírez se reunió en privado con cerca de 25 senadores y diputados federales a quienes les pidió hacer su trabajo y mantenerse en unidad. Entre los asistentes participaron Malú Micher, Gricelda Valencia, Bertha Caraveo, Rafael Espino, Primo Dothé, entre otros. ■



La ex jefa de Gobierno afirmó que fue al Legislativo para apoyar el paquete económico de López Obrador. JUAN CARLOS BAUTISTA